

FCS organiza programa de acciones para la prevención del VIH

Escrito por Rafael Paez

Viernes 28 de Noviembre de 2014 09:07 - Última actualización Viernes 28 de Noviembre de 2014 09:19



En el marco de la conmemoración del Día Mundial de la Lucha contra el SIDA, la Facultad de Ciencias de la Salud (FCS), de la Universidad Autónoma de Santo Domingo, en alianza con la institución Society for Family Health, organiza el Programa de Acciones para la Prevención del VIH, cuya apertura está pautada para el día primero de diciembre, a las ocho de la mañana, en la explanada de la Escuela de Medicina.

Este programa incluye la realización de actividades educativas dentro y alrededor del campus universitario, que sirvan de plataforma para promover acciones de prevención, de manera especial, la prueba voluntaria y gratuita del VIH.

Dentro de las acciones a desarrollar figuran intervenciones a manera de asalto teatral, donde actores entrenados en consejería de salud sexual reproductiva motivarán a los presentes a conocer su estado serológico mediante la prueba de VIH, y a tener un estilo de vida saludable, asumiendo una conducta sexual responsable y protegida.

Dichas intervenciones tendrán una duración aproximada de cinco minutos, estarán destinadas a abordar a los estudiantes en las embajadas, en los alrededores de la biblioteca Pedro Mir, economato, comedor universitario y zonas concurridas de las proximidades de la Universidad.

Conjuntamente con las actividades ya mencionadas, se entregarán materiales educativos, muestras de condones a la población sensibilizada, y se dispondrá de una unidad móvil para brindar de manera complementaria el servicio de planificación familiar.

Cabe resaltar, que en la [Cumbre Mundial de Ministros de Salud](#) celebrada en 1988, la

FCS organiza programa de acciones para la prevención del VIH

Escrito por Rafael Paez

Viernes 28 de Noviembre de 2014 09:07 - Última actualización Viernes 28 de Noviembre de 2014 09:19

Organización Mundial de la Salud (

[OMS](#)

) propuso que el 1 de diciembre de cada año se declarase Día Mundial del SIDA, propuesta que tuvo el apoyo de la Asamblea Mundial de la Salud y de la Asamblea General de las Naciones Unidas.